

Acoso escolar

El acoso escolar es una forma de violencia y maltrato (físico, emocional, y verbal) que una persona que en este caso es un estudiante ejerce sobre otro estudiante.

Este tipo de violencia existe dentro de plantel educativo así como fuera de este, ya que los “acosadores” incluso llegan a utilizar las redes sociales para intimidar y burlarse de su “víctima”.

Los protagonistas de esta problemática escolar son en su mayoría niños y adolescentes, siendo las mujeres las más afectadas en estos casos.

Esta violencia se caracteriza porque hace que la víctima se sienta intimidada y por lo tanto que esto lleve a un abuso de poder extremo ejercido por el “más fuerte” generando como consecuencia una serie de problemas emocionales, mentales y físicos, es muy común que la persona afectada viva con el miedo constante de ir a la escuela y muestre soledad, tristeza, miedo y llanto en su vida cotidiana.

En casos muy extremos la violencia puede hacer que el afectado llegue a pensar incluso en el suicidio como única manera de salir de sus problemas.

Las personas más afectadas por este tipo de violencia son aquellos que tienen alguna discapacidad física (síndrome de down, autismo, síndrome de asperger, síndrome de tourette, personas con sobre peso, personas con tonalidades de piel diferentes y personas.

Las características del agresor presentan un tipo de psicopatología, este es apático y normaliza la violencia, estas personas viven en ambientes donde su familia se trata agresivamente y por ende él es así. La carencia de empatía hace no pueda ponerse en el lugar del acosado y ser insensible ante el sufrimiento de los demás.

La manera de prevenir esto es crear un ambiente sano desde casa donde el respeto y tolerancia sean la base de la familia.

Referencias: Wikipedia, unesco y poderjudicialcdmx.

Mónica Anabel Contreras Torres.

Toluca, Méx. 31 de mayo 2021.

